
【自由回答】　治水に対する、自由なご意見をお願いします。

※河川名未記入

番号 河川名 性別 年齢 意見

N1
たとえ小さな水路でも三面コンクリートはやめてほしい。魚が住めなくなってしま
う。

N2 60代
戦後の農林省の推奨による針葉樹が放置されている。皆伐又は間伐を施し、広葉樹に
植え替え、山全体を強靭化し、土木事業から転換すべきと考える。

N3 男 60代
工事が悪いため、工事のあとで両側の部分が沈んでしまい、すき間がかなりできてい
る。危険である。(久保川)　【図あり】

N4 男 60代 魚道が無く、魚が行来きできない。河床が良くなく、虫が住みにくい。


